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Kleine Anfrage Fraktion GLP (Jürg Weder, GLP): Waldstadt Bremer – Wo 
bleibt die Stellungnahme des Gemeinderates zur Machbarkeitsstudie? 
 

 

Am 22. Juni 2011 nahm der Stadtpräsident von der Machbarkeitsstudie des Büros Bauart 

Kenntnis. Zitat „Der Bund“ vom gleichen Tag: „Stadtpräsident Alexander Tschäppät nahm es 

mit «Wohlwollen» entgegen und sagte: «Wir werden die Studie nun kritisch und mit viel Sach-

verstand prüfen.»„ Seither herrscht Funkstille. Da es sich beim Projekt Waldstadt um eine der 

wichtigsten und folgenschwersten Stadterweiterungsmöglichkeiten handelt, ist das Berner 

Stimmvolk möglichst laufend über den Stand der Dinge zu informieren. 

 

Wir bitten deshalb den Gemeinderat, folgende Fragen zu beantworten: 

 

1. Hat sich der Gemeinderat schon mit der Studie beschäftigt? 

2. Bis wann kann mit einer ausführlichen Stellungnahme oder einem Zwischenbericht seitens 

des Gemeinderats gerechnet werden? 

3. Inwiefern interferiert die Neuplanung Viererfeld mit dem Projekt Waldstadt?  

 

Bern, 2. Februar 2012 

 

Kleine Anfrage Fraktion GLP (Jürg Weder, GLP): Daniel Imthurn, Michael Köpfli, Claude 

Grosjean, Peter Ammann 
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